



## Nachruf



Die Gemeinde Neckarwestheim und die Freiwillige Feuerwehr trauern um ihren Ehrenkommandanten und langjährigen Feuerwehrkameraden

# Walter Wien

Oberbrandmeister

Träger des Feuerwehrereuzes in Silber

der am 24. Oktober 2021 im Alter von 82 Jahren verstorben ist.

Von 1961 bis 1994 leistete er seinen Dienst in der Einsatzabteilung. Vier Jahre nach seinem Eintritt konnte er das Leistungsabzeichen in Bronze erringen. 1967 absolvierte er die Ausbildung zum Gruppenführer und 1973 die Ausbildung zum Atemschutzgeräteträger. Von 1974 bis 1979 war er stellvertretender Kommandant. Im Jahr 1979 übernahm er das Amt des Feuerwehrkommandanten, das er bis ins Jahr 1994 innehatte. In seine Amtszeit fiel der Neubau des Feuerwehrhauses in der Hauptstraße. Nach Beendigung seiner aktiven Dienstzeit wurde er aufgrund seiner vielen Verdienste für die Neckarwestheimer Wehr zum Ehrenkommandanten ernannt. Bis zu seinem Tode war er durch die Altersabteilung immer mit der Feuerwehr verbunden.

Wir verlieren mit ihm eine prägende Persönlichkeit und einen vorbildlichen Feuerwehrkameraden, der sich jederzeit für seine Feuerwehr und somit für den Dienst am Nächsten einsetzte. Wir werden ihn stets in guter Erinnerung behalten.

Für die Gemeinde Neckarwestheim  
**Jochen Winkler, Bürgermeister**

Für die Freiwillige Feuerwehr  
**Marc Weinert, Kommandant**